

Elterninfo 4 Schuljahr 2020/2021

Liebe Eltern,

die zweite Lockdownphase wird durch eine kleine Pause unterbrochen - und wir brauchen sie! SchülerInnen, Eltern und Lehrkräfte haben ihr Bestes gegeben, um das Lernen zuhause möglich zu machen. Das kostete auf allen Seiten viel Kraft und Anstrengung, zeigte uns aber auch, was durch hohe Motivation, Kreativität und Zusammenhalt alles möglich ist. Ohne Zweifel war manches auch nicht möglich und manches hat uns vielleicht sogar aneinander geärgert und gestört. Trotzdem haben wir, Eltern und Lehrkräfte es geschafft, für „unsere“ Kinder da zu sein, damit sie in dieser Krise so wenig Schaden wie möglich nehmen. Wir alle wünschen und hoffen nichts mehr, als dass die Kinder irgendwann wieder unbeschwert und fröhlich in ihrer Freizeit und in der Schule zusammenkommen dürfen.

Auch in der Notbetreuung arbeiteten 28 angemeldete Kinder in 3 oder 4 Gruppen fleißig an den Aufgaben, obwohl es nicht immer leicht fiel, ohne die gewohnte Abwechslung und die MitschülerInnen der eigenen Klasse, am Ball zu bleiben...



Die **Schulanmeldung**, **Grundschulempfehlung** und **Zeugnisausgabe** mussten natürlich trotz Corona in einer ordentlichen Form durchgeführt werden, und am 1. Februar durften wir unsere neue Referendarin **Frau Miriam Schmidt** begrüßen. Sie unterstützt uns zur Zeit vorwiegend in der Notbetreuung und bei der Vor- und Nachbereitung des Homeschoolings. Dafür vielen Dank und herzlich willkommen!



Seit einiger Zeit haben Personen mit bestimmten Festnetz-Telefonanschluss-Verträgen Probleme, uns telefonisch zu erreichen (es ertönt immer wieder das Besetztzeichen). Falls Sie betroffen sind, sprechen Sie bitte mit Ihrem Telefonanbieter und kontaktieren Sie uns per Mail oder Mobiltelefon bis das Problem behoben ist.

Unsere **Homepage** ist zumindest in provisorischer Form wieder Online.

Seit gestern Abend ist nun auch klar, dass **am 22.02.21 die GrundschülerInnen im Wechselunterricht** zurückkehren an die Schule. Da nach einer Umfrage den allermeisten Eltern der tägliche Wechsel statt des wöchentlichen Wechsels lieber und auch für sie machbar ist, streben wir dieses Modell an. Damit ermöglichen wir den direkten Kontakt von Lehrkraft und SchülerIn alle zwei Tage. Geschwisterkinder sollen möglichst an denselben Tagen Präsenzunterricht haben.

Trotzdem ist es auch dieses Mal den Eltern überlassen, ob sie ihr Kind zuhause lassen oder in die Schule schicken. **Falls Sie entscheiden, dass Ihr Kind NICHT am Präsenzunterricht des Wechselunterrichts teilnehmen soll, geben Sie bitte der Klassenlehrkraft vor dem 22.02. Bescheid!**

Die genaue Planung und Organisation, auch der Notbetreuung, geht zeitnah in einer separaten Mail an Sie heraus.

Ich kann mich wieder nur ganz herzlich bei Ihnen bedanken, wünsche Ihnen viel Kraft, und dass Sie die Pause nun mit schönen, entspannten Dingen genießen können!

Hier noch ein Frühlingsgruß aus der Schule...



Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin mit Kollegium